

Großes Familienevent

TSV Grüntegernbach, VR-Bank Taufkirchen-Dorfen und das Tonwerk präsentierten Kinderhelden beim Kids-Festival

Dorfen – Unter strahlendem Sonnenschein und bei bestem Wetter fand am vergangenen Sonntag ein unvergessliches Event auf dem Gelände des Tonwerks Dorfen statt: das Kids Festival 2024! Der TSV Grüntegernbach, die VR-Bank Taufkirchen-Dorfen und das Tonwerk organisierten dabei zusammen einen großartigen Tag für die ganze Familie, in dem besonders Kinder zwischen 3 bis 10 Jahre im Fokus standen. Neben zahlreichen kulinarischen Essensständen präsentierten sich auch alle Abteilungen des TSV Grüntegernbach mit „Mitmach-Ständen“. Hier war von Fußball über Tennis bis hin zu Inlinern und Stockschützen und Turnen alles geboten. Nach dem am Vormittag das bekannte Dr. Döblinger Theater viele Kinder und Erwachsene in der alten Schlosserei zum Lachen brachte, stand gegen 13 Uhr das nächste Highlight an. Groß und Klein warteten



Die Superhelden Maskottchen: Sie unterhielten die Kinder auch mit einer Show auf der Hauptbühne der Schlosserei im Tonwerk

Foto: FriFi-Fotografie

schon sehnsüchtig auf die beliebten Maskottchen – Paw Patrol, Mickey Mouse, Pumuckl sowie dem Schwäbisch Hall Fuchs. Besonders die Autogrammstunde und die vielen „Selfies“ mit den Maskottchen waren dabei der Hit.

Im Laufe des Tages zeigten die Showtanzgruppen des TSV Grüntegernbach Ihre aktuellen Showprogramme. Auf dem Tonwerk Gelände ließen es sich die Erwachsenen bei Livemusik und kühlen Getränken im Biergarten gut gehen. Die Kin-

der war permanent beschäftigt und waren in der Hüpfburg, beim Kett-Car fahren oder am Gewinnspielstand der VR-Bank zu finden.

„Es ist ein wunderbares Erlebnis, wenn man in so viele glückliche Kinder Gesich-

ter sieht!“ meinten am Abend schließlich die Organisatoren. Und auch ein tolles Zeichen, dass Partner aus unterschiedlichsten Bereichen der Gesellschaft ein solch großes Event organisieren können.

Florian Wandinger